

Schützen für Senioren – Schützen für Schützen

VON DIRK KAMPS

WINDBERG/GROßHEIDE. Für die Mitglieder des Bürgerschützenvereins Windberg-Großheide steht das Miteinander mit den Bürgerinnen und Bürgern im Mittelpunkt. Das lässt sich an zwei Beispielen belegen: Vor kurzem fand der traditionelle Seniorennachmittag im Pfarrheim der St. Anna-Kirche statt. Die Damen der Schützen bewirtschafteten die Pensionäre mit selbstgebackenen Kuchen und frischem Kaffee. Und morgen um 17 Uhr besucht der gesamte Schützenzug das Krankenhaus Bethesda. „Es wird eine Serenade für die Kranken und auch für die Bewohner des anliegenden Altenwohnheims geben“, erklärt Axel Nürnberg, erster Vorsitzender des Bürgerschützenvereins.

Bei der am Wochenende anstehenden Kirmes folgen weitere Programmpunkte. Erster Höhepunkt morgen ist das festliche Maisetzen an der katholischen Kirche um 19.20 Uhr. Ab 20.30 Uhr findet der Königsball im „Haus Baues“ statt. Majestät in diesem Jahr ist Francisco de Teba. Addi van Wijk und Achim Wüstenmann sind seine Ritter.

Am Sonntag geht es dann mit einem ökumenischen Gottesdienst in der St. Anna-Kirche weiter. Ab 10.30 Uhr findet davor die große Musikparade statt. Der Matineeball mit Verlosung und Frühschoppen schließt sich daran. Der Eintritt im „Haus Baues“ um 12 Uhr ist frei. Festlich wird es gegen 18 Uhr. Vor der evangelischen Kirche wird der Große Zapfenstreich abgehalten. Um 20.30 Uhr wartet auf die Besucher im „Haus Baues“ wieder das



Noch ist es ruhig in **Windberg-Großheide.**
FOTO: RAIPOLD (ARLHO)

altbewährte Programm „Von Schützen für Schützen“. Hier „glänzen“ einige Kompanien mit eigens einstudierten Auftritten. Ob freiwillig oder unfreiwillig – meistens gibt es hier viel zu lachen.

Am Montag endet das Schützenfest in Windberg noch einmal mit einem tollen Programm. Highlights dabei sind der Klompenball um 11 Uhr, die Königsparade an der Anna-Kirche, Ecke Haiderfeldstraße um 18.10 Uhr und der Volks- und Heimatabend mit diversen Künstlern um 20 Uhr im Saal von „Haus Baues“.